

FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

SUBDIRECTOR EDITORIAL

Yohan Uribe Jiménez

EDITORA

Daniela Ramírez Cervantes

COEDITOR

Saúl Rodríguez de la Paz

EDITORA GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

COEDITOR GRÁFICA

Hessie Ortega Pérez

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx

 @siglo.nuevo
COLABORADORES

Abraham Esparza/Adela Celorio
 Cecilia Lavallo/Emma Duarte
 Gaby Vargas/Héctor Esparza
 Ismael Lares/Marcela Pámanes
 Minerva Anaid Turriz/Olga Alvarado
 Sergio Sarmiento/Vianney Carrera
 Vicente Alfonso/Victoria Abarca

PUBLICIDAD TORREÓN:

Mónica Meléndez Pérez
 Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>

Celsa Impresos

PREPrensa e Impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cía. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: healthline.com

Resulta increíble que tras el mar de incertidumbre en que nos hundió la pandemia, la respuesta estuviera medianamente establecida desde hace más de treinta años. Tiempo en el que la posibilidad de que el ARN fuera una opción real y viable para la cura y prevención de enfermedades no fue abordada con mucha seriedad.

Después de muchos meses en los que la sociedad tuvo que enfrentarse periódicamente a múltiples rumores respecto al desarrollo de la vacuna contra la COVID-19, finalmente se ha anunciado que salió de la fase tres y que comenzará a efectuarse su aplicación, lo que ha dado pie a una nueva oleada de desinformación que desemboca en miedo y paranoia.

A pesar de la serie de pruebas por las que tuvo que pasar antes de ser aprobada y liberada a la población, muchas personas continúan confundidas ante la situación. En el reportaje central del día de hoy se desarrolla una breve revisión histórica y los antecedentes del desarrollo de la vacuna, además de abordar

el tema de las investigaciones en busca de comprender qué razones y criterios hacen que un estudio tenga más aceptación que otro.

Por ejemplo en fechas recientes, el nombre de la bioquímica húngara Katalin Karikó ha figurado en los medios y no es para menos, puesto que se trata de la mujer que estuvo detrás de la investigación clave para la vacuna contra la COVID-19, por lo que la prensa la ha denominado “La madre de la vacuna” o “El rostro del ARN”. Aquí ofrecemos un acercamiento a su importante trabajo, que actualmente promete ser la salvación contra un virus que lleva poco más del año acechando al mundo.

Como de costumbre, agradecemos la preferencia de su lectura, y los invitamos a compartir con nosotros sus inquietudes a través de nuestras redes sociales, en Facebook como Siglo Nuevo, en Twitter como @Siglo_Nuevo y en Instagram como @siglo.nuevo donde compartimos contenidos alternativos entre cada edición.